

あれだけ暑かった日々も11月に入りすっかり涼しくなってきました。秋の深さがまし、木枯らしもふいて、冬が近づいてきた感があります。昼間は過ごしやすい陽気でも気温が急に下がり、空気がヒンヤリすることも多くなります。またインフルエンザが全国的な流行期に入り、患者数も増加傾向にあるようです。体調管理には十分な注意をお願いします。

あいにくの天気に見舞われ翌日11月3(日)に順延した「秋フェス」ですが、素晴らしい秋晴れでみ春野公園は多くの人たちで賑わいました。

11月4日(月・祝)には社会福祉協議会地区部会主催の「ボッチャ大会」が開催されました。パラリンピック等でもお馴染みのゲームですが、近隣自治会と競い、み春野が勝ち抜き優勝しました。

秋フェスに出店・出演・ご来場いただいた皆さん、そしてボッチャ大会に参加いただいた皆さん、ありがとうございました。

先週末11月9日(土)はガーデニングサークルの皆さんと自治会役員により、公園花壇や南北モニュメント花壇等の手入れ・花苗植替えを行いました。すっかりきれいになった花壇を通りがかった際にもご覧ください。

12月1(日)は「清掃キャンペーン」です。ご近所の皆さんと一緒に住宅周辺地の清掃を行ない、清々しい年始を迎えましょう！ご協力をお願いします。



## 【各部からのお知らせ】

### 1. 環境衛生部より

#### 《清掃キャンペーン開催のお知らせ》

12月1日(日)10:00～ 清掃キャンペーンを開催します。皆様の参加をお願いします。

詳細は別紙「R6年度下期清掃キャンペーンのご案内(回覧用)」(み自発24-55)を参照願います。

### 2. 親睦部より

#### 《「花見川区民まつり」「み春野公園丸ごと秋フェスタ」、盛大に開催》

##### 花見川区民まつり

10月27日(日)秋晴れの中で開催され、み春野ソフトボールサークルが模擬店出店を行い、長蛇の列でたいそうな賑わいでした。実行委員として運営に協力した皆さん、出店された皆さん、お疲れ様でした。

##### み春野公園丸ごと秋フェスタ

11月3(月・祝)、好天に恵まれ青空爽やかな下での開催となりました。

パフォーマンスステージでの披露、バスケットコートでの消火器体験やストラックアウト・モルック・輪投げに興じました。

飲食出店やフリーマーケットもたくさんの皆さんに来場いただきました。

参加・出店された皆さん、ありがとうございました。

### 3. 防犯・交通安全部より

#### 《 凶悪な強盗事件が多発中、注意を！ 》

1都3県で凶悪な強盗事件が10月末までに16件(内千葉県は6件)発生し、人的被害も出ています。  
事件発生前に、セールスや点検等を装った不審な電話や訪問がある場合もありますので、注意してください。  
不審な電話や訪問があった場合は、以下のことに注意してください：

- ・ 固定電話は常に留守番電話設定や非通知拒否機能
  - ・ むやみに家族構成や資産状況等を教えない（不在時間を聞き出そうとする場合もあり）
  - ・ 自宅に多額の現金を保管しない
  - ・ 不審な人が訪問してきたら、玄関を開けずに直接対応しない
- また、防犯対策についてもご対応ください。
- ・ 戸締まりの徹底
  - ・ 窓や玄関に補助鍵を
  - ・ 防犯カメラの設置
  - ・ 窓ガラスに防犯フィルムを貼る
  - ・ センサーライトの設置

不審なことがあったら、迷わず110番または警察署や交番に連絡してください。

千葉北警察署 043-286-0110

こてはし台交番 043-250-4000

詳しくは、千葉県警察のホームページをご覧ください。

[https://www.police.pref.chiba.jp/seisoka/safe-life\\_publicspace.html](https://www.police.pref.chiba.jp/seisoka/safe-life_publicspace.html)

## み春野公園丸ごと秋フェスタ

～ Memories ～

